



## *RTLB - RADIO TOUR LA BEGUERIE*

### L'affaire Tournesol

Il faisait déjà très chaud ce matin du mercredi 31 juillet, au départ de Chemillé. Le choix des groupes était multiple, c'était un peu comme à l'Assemblée Nationale, il y avait dix solutions.

Pas question pour moi de faire un reportage dans le G1, j'aurai eu trop de mâles à suivre. La forte chaleur étant là, je cherchais le G d'eau partout, mais personne ne m'a filé un tuyau pour y aller. J'aurai volontiers rejoint le point G (nouveau nom du groupe des féminines) mais je n'ai pas osé. Quant au G3, on verra plus tard, il me faut gravir encore quelques marches pour y accéder.

J'ai alors suivi le G2, voix de la sagesse. C'était le bon choix, car nous avons profité d'un parcours merveilleusement bucolique néphrétique. Nous avons emprunté des petites routes de campagne, en découvrant en haut de quelques côtes de splendides vallons enfants de la patrie ... Pas loin de Tigné, nous sommes passés par Méat, juste avant Culpa que les latinistes connaissent bien.

Face à toutes ces beautés, nous étions prêts à récompenser Jean-Marc, notre guide suprême à la vanille, par une médaille d'or. Jusqu'à ce que nous empruntions 1 km de chemins blancs, caillouteux à souhait. On se serait cru en Toscane, dans la Strade Bianche. Devant ce choix malencontreux pour des cyclistes de notre rang, les juges transformèrent vite l'or en bronze. Puis, devant la mine dépitée de Jean-Marc, les juges revinrent sur Chemillé et sur leur décision, accordant l'or à l'heureux élu.

Plus loin, j'ai pu constater que ce G2 souffre d'un manque de culture évident. Aucun des membres n'a été capable d'identifier une plante verte manifestement semée dans un champ. Pour étoffer ce reportage, j'ai proposé un arrêt afin de reconnaître cette légumineuse intrigante. Il fallait voir les uns sentir les feuilles, les autres couper les tiges, jusqu'à ce que Jean-Claude ait l'idée d'interroger son copain Gogol, qui reconnut aussitôt le maillot cycliste de

l'équipe Sojasun, active dans les années 2010 sous la houlette de Stéphane Heulot. Un peu vexé de son ignorance, le G2 continua sa route et longea bientôt un champ de tournesols. A cet instant, la bande dessinée s'arrêta de pédaler, chacun sortit de sa bulle et fit son professeur en s'exclamant :

- des tournesols !



Tellement fier de ses connaissances botaniques, le G2 immortalisa ce moment, comme le montre notre photo.

Sur la route du retour de flamme olympique, on a vu Dominique franchir les Collines Haut la main. Nous avons tous été étonnés, mais une enquête révèle qu'il a bénéficié d'un vélo plus léger qu'à l'habitude : - 852 grammes ! Dominique avait en effet lavé son vélo la veille.

Note de la rédaction : Pour retrouver ce parcours idyllique, nous vous conseillons d'aller sur le site du club et de consulter les cartes MichAlain où sont répertoriées nos plus belles sorties.

*RTL B 31/07/2024*